

SBB-Domino in den TPF-Farben



Foto: Lukas Stettler

Mit dem RBDe 560 243 der SBB verkehrt der erste Domino-Pendelzug in den Farben der Transports publics fribourgeois (TPF), hier beobachtet bei einer Schulungsfahrt am 4. Dezember 2021 in Sugiez während der Kreuzung mit einem Regelzug.

SOB-Linie «Aare Linth» gestartet



Foto: Florian Hübscher

Foto: Matthias Emmenegger

Mit dem Fahrplanwechsel übernahm die Südostbahn (SOB) den Betrieb einer zweiten Fernverkehrslinie in Kooperation mit den SBB. So treffen sich in der Bahnhofshalle Olten am 27. Dezember 2021 neu der RABe 526 206/106 als IR35 «Aare Linth» (Chur–Zürich HB–Bern und der RABe 526 203/103 als IR26 «Treno Gottardo» Locarno–Basel SBB.

Seetalwagen neu in Vallorbe



Die vier 2012 vom einstigen Verein Seetalwagen (VSW) aus Holland in die Schweiz zurückgeholten Seetalwagen gelangten nach der Vereinsauflösung 2015 zur Schorno-Locomotive-Management (SLM). Zwischenzeitlich wurden die für lange Zeit in Saland abgestellten Wagen weiterveräussert. Am 3. Januar 2002 konnten die Wagen in Vallorbe gesichtet werden.